

Sports & Fun Days gehen in neue Runde

Riedsporthallen und das Gelände verwandeln sich in ein Spieleparadies für Kinder

Bergen-Enkheim (pm/mra). – Nach dem großen Erfolg des ersten Sports & Fun Days im vergangenen Jahr mit über 1200 Besuchern gibt es 2011 eine Neuauflage. Die beiden Riedsporthallen und der angrenzende Fußballplatz verwandelt sich am Sonntag, 3. April, von 11 bis 16 Uhr wieder in ein Paradies für Kinder und junggebliebene Erwachsene. Die ehemaligen Stadtteilbotschafter Aljoscha Ziller und Sascha Wilhelm freuen sich, in diesem Jahr neben der SG Enkheim und dem FC Germania Enkheim auch noch den TV Bergen-Enkheim als Unterstützer gewonnen zu haben.

„Nach der großen positiven Resonanz im vergangenen Jahr wurden wir von vielen Seiten gefragt, ob es nicht möglich sei, diese Veranstaltung weiterzuführen“, erklärt Wilhelm. So konnten die Vereine schnell zur Unterstützung gewonnen werden. „Die Veranstaltung war ursprünglich als einmalige Aktion im Rahmen des Stadtteilbotschafterprojekts gedacht. Eine Weiterführung erfordert finanzielle Einnahmequellen, damit wir die Spielgeräte wieder mieten können. Das Stadtteilbotschaftergeld stand uns nicht mehr zur Verfügung, daher sind wir froh, in diesem Jahr von Sponsoren und Spendern als auch vom Ortsbeirat Bergen-Enkheim die nötigen Mittel erhalten zu haben“, führt Ziller aus. Es wird Stationen und Geräte für jedes Alter geben. Die Organisatoren haben sich allerdings zusammen mit den Vereinen entschieden, auch einige neue Attraktionen in diesem Jahr zur Verfügung zu stellen. Als Höhepunkt wird es einen Snowboard Simulator geben. Außerdem gibt es für die ganz jungen Besucher Hüpfburgen, Kinderschminken, Rollenrutsche und ein Kinderturntest. Des Weiteren stehen Kis-



Jede Menge Spaß verspricht der zweite Sports & Fun-Tag am 3. April in Bergen-Enkheim.
Foto: Privat

tenklettern, Bull-Riding, Menschenkicker, Fly Jumpers, Gladiatorenkampf und Ruderergometer, an dem Eltern um die Wette rudern können, zur Verfügung. Als weitere Attraktion wird man in einem Klettergarten seine Fähigkeiten beweisen können und an einem Schussgeschwindigkeitsmessgerät sein Können zeigen kön-

nen. Für alle Erwachsenen gibt es außerdem Nordic Walking-Kurse und ein großes Fitnessangebot. „Wir denken, dass wir auch dieses Jahr wieder eine breite Auswahl an Stationen für Jung und Alt gefunden haben“, sagt Wilhelm. Weitere Informationen gibt es im Internet.